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～レベルＵＰ～
僕は２学期、絶対にレベルＵＰします。なぜなら２年生の２学期は何事にも中心となら

ないといけないし、夏休みは部活の練習時間が長かったけど、９月からは学校が始まり、練
習時間が削られるから、その短い時間で能力や技術を少しずつレベルＵＰしていきたいと思
っています。昨年よりも体力に余裕ができるから少しでも内容を重視して放課後２時間ぐら
いの練習を大事にして、大会や練習試合に挑んでいきたいです。
また、この２学期は２大行事の体育大会、文化祭があるから、日々の生活から一生懸命に

行事練習に取り組みたいです。
こういう目標にしっかりと突き進めるように「レベルＵＰ」という目標にしました。だか

らこの目標を達成できるようにしたいです。（男子））

～中心～
私は、今まで委員長になったことがなかったけれど、初めてなっていろいろと感じたこ

とがあります。１学期間過ごしたクラスだけど、委員長という立場からクラスを見ると、
全然違って見えました。私の気持ち次第で、クラスも変わっていくのかなと思うと、今ま
で私が見ていた委員長たちは本当にすごいなあと思いました。
私はクラスの人たち全員が同じ気持ちを持てるようにしていきたいです。でも、２学期

にはたくさんのことがあります。行事もそうですが、部活でも世代交代があったり、２年
生が中心とならなければいけなくなっていきます。まだまだ私は自分の力が足りないし、
規則正しい生活もできていません。部活が多くても、しっかり勉強時間を設けたり、たく
さんのことを並行してできるようにしないといけないので、メリハリをつけて生活してい
きます。（女子））

～一つ一つ、コツコツと～
私はこの２学期、たくさんのことをコツコツと努力していきたいなと思います。まず

は、２学期の大切な２大行事です。２大行事は２学期の最大の行事でクラスの団結力が試
されるところです。なので、まず最初の体育大会は運動の力を出し切るのと、マスゲーム
はダンスでみんなで楽しく元気いっぱい踊れるように、リーダーとして頑張って自分も家
で練習をコツコツして完璧にしたいです。
次に文化祭です。文化祭は普段の成果が見せれる最大の見せ場で、私はこの２学期に文

化委員になったので、文化委員としてみんなと一緒に良い歌声を響かせれるように頑張り
たいです。
そして、授業で学んだことを発表するテストです。テストは毎日コツコツ勉強すれば必

ず身につき、良い結果に結びつきます。なので、毎日コツコツあきらめずに何事にも全力
でコツコツ頑張ります。（女子）

自分が、クラスが、学年が良くなるためにと、考え、行動しようとする人が増えて
きた２年生。体育大会を終えたとき、みんなはどんなことを感じ、どんな顔をしてい
るでしょうか。青学年はどんな力を見せてくれるのでしょうか。なんだか楽しみにな
ってきました。
みんなで取り組むマスゲームや行進、体操など「集団の演技」は自分一人ではでき

ません。みんながいるからできるもので、全員の動きや心が合わさって一つになった
ときに、見ている人の心を動かすことができるものです。
ただ、人とあわせることは簡単なようでとても難しい。合わせようと意識して努力

しないと合わないものです。
練習はまだ始まったばかりですが、本番は来週末。さあ自分のやることは決まりま

したか。１回１回の練習にどう取り組みますか。

～２学期にがんばりたいこと～
私は２学期は何事にもがんばりたいですが、特に勉強と部活と２大行事である文化祭を

がんばりたいです。勉強は「２年の２学期で進路が大体決まる」と言われているので、自分
が進学したい高校に行けるように勉強をがんばりたいです。
部活については９月の終わりに新人戦があります。先輩も引退してしまい、２年生が部活

の最上級生になってからの２回目の団体戦の試合があります。私は試合の団体メンバーに入
れるか入れないかの瀬戸際なので、常に団体メンバーに入れるくらいに上達したいなと思い
ました。そのために、日々の部活を全力でがんばりたいです。文化祭は、伴奏をするので、
上手に弾けるようにがんばりたいです。今のところは楽譜も全部覚えて目立ったミスは無い
ものの、やっぱりノーミスで弾くのは難しいので、文化祭までにノーミスできれいに弾ける
ようにがんばりたいです。これらのこともそれ以外のことも、がんばっていきたいです。

（女子）

～１日１日を大切にする～
僕は２学期、１日１日を大切にして、成長していきたいと思

います。そして勉強でも部活でも、良い結果が残せるようにし
たいです
そのためには、どうしたら上手くなるか、どうしたら分かる

ようになるかを考えないといけないと思います。そして１学期
よりも１日１日を大切にすれば、勉強でも部活でも良い結果が
出てくると思うけど、結果を出してそれで終わるのではなく、
もっともっと良い結果が出せるように頑張って行きたいと思う
ので、このことを意識して１日１日を大切にしていきたいと思
います。 (男子)


